
Vorsitzender Bellinghausen weist darauf hin, dass Bürgermeister Viehof bereits unter TOP  5 zum Thema 

Bahnüberführung Brückenstraße Stellung genommen habe.  

Weitere Wortmeldungen ergeben sich hierzu nicht. 

        


